

Fecha 13.03.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

Llega agua potable al drenaje por fuga

MARCOS CAZARÍN

MILES DE litros de agua potable se fueron por las alcantarillas tras la fuga que provocó la ruptura en un ducto que corre paralelo a la calle Siervo de la Nación, entre Generalísimo Morelos y la Av. Texcoco.

Cerca de las 8:00 horas, un sonido alertó a los vecinos que la banqueta se había fracturado por la fuerza del fluido, mismo que empezó a correr por el asfalto, justo en esta zona de la Ciudad donde el agua escasea y cae por tandeo en las tomas domiciliarias.

“Se escuchó como un golpe y luego empezamos a ver que el agua corría hasta el mercado”, comentó Elizabeth Rodríguez, quien vende jugos en la esquina de donde se registró la fuga, en la vialidad que divide a la Delegación Iztapalapa y el Municipio de Los Reyes La Paz.

Juventino Pérez Miranda, de la Dirección de Servicios Urbanos de Iztapalapa, indicó que una de las grietas que fisura el terreno ocasionó que se rompiera una junta de asbesto que conforma parte de la red de distribución.

“Aquí, lo que tenemos es una grieta que nos tronó el cople. Al momento que hace la función el fenómeno nos voló el cople, que es un cinturón donde están unidos los dos tubos.

Pérez Miranda indicó que el tubo fracturado es de 12 pulgadas de diámetro, por donde corren 45 litros por segundo.

Sin embargo, fue hasta las después de las 11:00 horas cuando los vecinos de las unidades Ermita-Zaragoza, en Iztapalapa, y Tepozanes, en La Paz, notaron la presencia de las cuadrillas que atendieron la emergencia.



Al lugar acudió personal de personal de la Delegación Iztapalapa, del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y del Ayuntamiento de La Paz.

